

Ciudad de México, 21 de mayo 2018

- **Amplían Metro en el papel.-** El proyecto para ampliar tres Líneas del Metro en la Ciudad de México con el fin de darle conectividad al Tren Interurbano México-Toluca se quedó a medias, pues este año no hay recursos para eso.

Reforma

- **Se afianza CAF México en mercado ferroviario.-** Maximiliano Zurita, director general de la compañía en México, sintetizó que los trenes del Metro siempre son un reto por la complejidad del transporte y la cantidad de personas que lo usan.

Reforma
